



【教育目標】健康で自らを育てる 心豊かな児童の育成



令和5年度
学校だより
第10号

豊かっ子

喜多方市立豊川小学校
令和5年9月20日(水)
発行責任者
校長 佐々木 豊

祝創立
150
周年

◎(心も体も) つよい子 ◎(自然と友達に) やさしい子 ◎(真剣に) まなぶ子

耶麻地区小学校陸上競技大会 ~ 最後までがんばりました ~

9月13日(水) 耶麻地区小学校陸上競技大会が押切川公園スポーツ広場400mトラックで行われ、6年生が参加しました。



猛暑の中、夏休み後半から練習に取り組んできた子ども達は、今までの練習の成果を発揮して、最後まで全力で走り、跳び、投げることができました。みんな精一杯自分の力を出し切って競技することができたと思います。豊川小の学校スローガン「がんばり続ける豊かっ子」の姿が、たくさん見られた競技大会でした。

保護者の皆様には、大会当日までのお子様の体調管理や当日のお弁当の準備、暑い中の応援など、大変お世話になりました。ありがとうございました。

【6年男子】1000m 第4位 佐原 聖弥くん 3分21秒2

走り高跳び 第6位 新田 辰嘉くん 1m10cm

令和5年度 学校スローガン やさしい言葉と笑顔で絆を深め がんばり続ける豊かっ子



第2回オフスクリーン強化週間 ~ メディアにふれる時間を減らそう ~

9月19日(火)から9月25日(月)までは、第2回オフスクリーン強化週間です。これは第一中学校区の4校(第一中学校・第二小学校・豊川小学校・慶徳小学校)で取り組んでいるものです。メディアにふれる時間を減らし、家庭での時間を有効に活用することがねらいです。お子様への声かけ等、よろしくお願いします。



めざせ!! 家庭学習名人～オフスクリーン強化週間に合わせて～

9月19日（火）から9月25日（月）までのオフスクリーン強化週間に合わせて、「めざせ!! 家庭学習名人」を実施中です。お子様の家庭学習の様子をご覧になり、励ましの言葉や頑張りを認める言葉をかけてあげてください。

※ 実施方法につきましては、昨日配付されました文書をお読みください。



あいさつ名人が表彰されました～これからもあいさつをがんばろう～

9月6日（水）に、運営委員会から各学年の「あいさつ名人」が表彰されました。これからも豊川小があいさつでいっぱいの学校になるよう、みんなで「あいさつ名人」を目指したいと思います。



1年教室での表彰の様子

「あいさつ名人」紹介

1年 岩橋 海桃さん 吉田 天音くん

2年 吉川 紫月さん 渡部 琥くん

3年 安部 蓮人くん 岩橋 嵩斗くん 長原 寧音さん 渡邊 遥月くん

4年 江川 隆亮くん 大竹 珠菜さん 三橋 理維斗くん 吉田 啓悟くん

渡部 成くん

5年 横山 凌太くん 雪 叶心愛さん

6年 佐原 聖弥くん 雪 里愛菜さん

運営委員会が主催のため、運営委員は表彰されていませんが、運営委員にもあいさつが上手な子がたくさんいます。

食育指導「好き嫌いをなくそう～野菜を食べよう～」

9月12日（火）に1年生の食育指導を行いました。講師として来校いただいた栄養教諭 渡部陽子先生と担任の2名で指導しました。



箱の中の野菜を手ざわりで推理するクイズを行って野菜への興味関心を高めた後、自分の好きな野菜・嫌いな野菜を振り返ったり、野菜の働きを学んだりしました。苦手な野菜について子ども達は、「好きなものと一緒に食べる」「息を止めて食べる」などのアイディアを発表していました。

授業のまとめでは、野菜を食べるためには「これから頑張るめあて」を決め、5日間挑戦することになりました。今回学んだことを日々の食生活に生かせればと思います。

ー 外部人材を積極的に活用していますー

豊川小学校では、子ども達がいろいろな大人から学ぶ機会を大切にしています。その道に詳しい方から専門的な話を聞くことがねらいですが、出会った大人の姿を見てあこがれを抱き、そのあこがれが子ども達の将来の夢や目標につながることもねらいとしています。これからも外部人材を積極的に活用していきたいと思います。